



福島小学校

校長室だより

ホームページ <http://www2.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

No. 3

平成26年6月26日

プール掃除・プール開きを行いました。

6月6日(金)に、2限に4年生が、3・4限に5年生が、10日(月)の3・4限に6年生がプール掃除をしてくれました。見違えるほどプールがきれいになりました。また、6月25日(水)に、プール開きを行いました。最初にプールに入ったのは1・6年生です。6年生が、1年生を順番に背負ってプールの中を歩いていました。1年生は、とてもうれしそうでした。



5年生が加太合宿に行ってきました。

6月19日(木)・20日(金)に、5年生が加太少年自然の家に加太合宿に行ってきました。目的は、野外活動を通して自然に親しみ、集団生活をするることによって、自律・友愛・奉仕の大切さを体験学習することにあります。子どもたちは、互いに協力しながらカレー作りなどをがんばっていました。その活動の中で、学校で見ることができない新しい一面を発見することができました。月曜日にはまだ疲れが残っている顔をしている子もいましたが、楽しい二日間となったことだと思います。

【左…カレー作り、右…焼き板クラフト】



交通安全教室を行いました。

6月10日(火)に、1・3・4年と2・5・6年に分かれて、交通安全教室を行いました。1・2年生が歩道・横断歩道・踏切を通る歩行指導を、3～6年生が車道・踏切・一旦停止場所を通る自転車の乗り方指導でした。北警察署の方からは、「後方確認が一番大切です。」と教えてもらいました。習ったことを実践して、交通ルールを守って安全な過ごし方をしてほしいと思います。



各学年の取組より

6月17日(火)に、4年生がパッカー車に来てもらってゴミ減量のための学習を行いました。6月24日(火)に、5年生が和歌山の特産である梅を使って梅シロップ作りに挑戦しました。6年生は、紀の国わかやま国体に向けて手作り応援旗作りに取り組みました。

四年ゴミ減量
出前授業



五年梅シロップ作り

六年紀の国わかやま
国体応援旗作り

